

Les samedi jeunes

Mensuellement nous accueillons un groupe de jeunes le samedi soir.

L'objectif de ces rendez-vous est la rencontre de lycéens, voire d'étudiants, autour d'un film -ou d'une activité- accompagné d'un repas. Ces samedis ne sont pas des jeûnes... Il ne s'agit pas non plus d'un rendez-vous où une doctrine s'imposerait au risque de rompre le dialogue ou la curiosité. A contrario Eric de Bonnechose (notre Pasteur) et Xavier (enseignants familiers des jeunes), animent discussions et réflexions autour d'une thématique et ce avec une ample liberté.

Pour tenter cette alchimie la projection d'un film a été privilégiée. D'abord via « Into the Wild » et une réflexion autour des notions de nature, du monde sauvage, de la place des individus dans la société et le Monde. Le visionnage ultérieur de « La Chèvre » nous a permis de nous interroger sur les notions de chance, de hasard, de malédiction, de parcours ; sans oublier de rire, ce film stimulant les zygomatiques. Par le média de « Green Book » nous nous sommes ensuite plongés dans la société américaine et la ségrégation au sud des États-Unis. Enfin avec « Sunshine » nous avons échangé autour de la notion de sacrifice et de déification des forces naturelles, en l'occurrence notre soleil.

Nos échanges ont été fort agréable et ont permis à chacun de s'enrichir. Ici le fait d'apporter ses idées à contribué à l'enrichissement de chacun. Nous espérons que l'année à venir fidélisera ces jeunes et en attirera d'autres à nous rejoindre pour partager leurs visions.

Xavier Lejeune

Le point de vue d'un jeune

Ce moment a permis de se rassembler entres jeunes et de pouvoir rigoler et s'amuser en regardant un film, et après en débattre. On a pu faire de nouvelles rencontres. Yehan